



## LIBROS

# Salir adelante sin dudas

## PREGUNTAS Y RESPUESTAS MÁS FRECUENTES EN ESÓFAGO DE BARRET



Varios autores  
Editorial Fundación  
AstraZeneca, 2011.



Esta publicación es la primera guía para pacientes con Esófago de Barrett que se ha hecho en España, y cuenta con el apoyo de la Fundación Española de Aparato Digestivo y de la Asociación de enfermos y familiares de Esófago de Barrett, cuyo presidente, Juan Carlos Hernández Corredera, ha mostrado su agradecimiento en la presentación. "Gracias a este libro, los pacientes que hemos sido diagnosticados de Esófago de Barrett, podemos resolver las principales dudas sobre nuestra enfermedad. Si el libro viene directamente de manos de un médico nos transmite mucha tranquilidad", ha apuntado. La Fundación AstraZeneca presentó este lunes en un desayuno informativo en Sevilla esta guía con la que "pretenden ayudar al paciente a comprender mejor en qué consiste el Esófago de Barrett y dar respuesta a todas aquellas preguntas que quedan en la consulta sin hacer", según ha explicado Cristina Álvarez, gerente de Relaciones con Asociaciones de Pacientes en AstraZeneca.

Según los autores de esta publicación, José Miguel Esteban y Adolfo Parra "el Esófago de Barrett (EB) no es una enfermedad sino una alteración en la que las células que recubren internamente el esófago (células escamosas) se ven reemplazadas por otras células denominadas columnares especializadas. Estas nuevas células no son malignas, de hecho, su aspecto es normal, lo que no lo es, sin embargo, es su localización, ya que no deberían encontrarse en el esófago sino en el estómago o en el intestino delgado".